



Für Studierende der Bewegungs- und Sportwissenschaften  
Praktikum Leistungsdiagnostik vom 1. November 2022 bis am 30. April 2023

# Praktikant/in Leistungsdiagnostik

Swiss Cycling gehört seit Jahren zu den erfolgreichsten Schweizer Sportverbänden, beheimatet 8 Disziplinen mit unterschiedlichsten Anforderungsprofilen. Interessierst du dich für Leistungsdiagnostik im Spitzensport und möchtest hautnah dabei sein, wenn die besten Radsportlerinnen und Radsportler ihre Leistungsfähigkeit testen? Beantworte die Frage mit Ja, ist dies das richtige Praktikum für dich.

## Aufgaben

- Mitarbeit bei der Durchführung und Auswertung der alljährlichen Radsport-Leistungsdiagnostik
- Mitarbeit und eigenständige Durchführung und Auswertung der Powermeter-Kalibration
- Einblicke in weitere Bereiche von Swiss Cycling wie Nachwuchs, Leistungssport und Sportwissenschaften

## Generelles Lernziel

- Detaillierter Einblick in die allgemeine und Radsport-spezifische Leistungsdiagnostik
- Verknüpfung der gelernten physiologischen Grundkenntnisse mit der Praxis
- Selbständige Durchführung von Teilprojekten in den Abteilungen Wissenschaft, Nachwuchs und Ausbildung
- Aufbau eines eigenen beruflichen Netzwerks durch den Kontakt mit den verschiedensten Stakeholdern im Schweizer Sport

## Administratives

- Praktikumsdauer:  
Ab Nov. 2022, 6 Monate
- Pensum: 100%
- Entschädigung: keine
- Leiter: Lucas Schmid & Beat Müller

## Interessiert?

Sende deine vollständigen Bewerbungsunterlagen (Motivations schreiben, CV, Leistungsnachweise) an untenstehende Adresse.

Swiss Cycling  
Lucas Schmid  
Sportstrasse 44  
2540 Grenchen

- [lucas.schmid@swiss-cycling.ch](mailto:lucas.schmid@swiss-cycling.ch)

PARTNER



CO-PARTNER





For students of exercise and sports science  
Internship Performance Diagnostics from 1 November 2022 – 30 April 2023

# Trainee Performance Diagnostics

Swiss Cycling has been one of the most successful Swiss sports federations for years. It is home to 8 different disciplines with a wide range of requirements. Are you interested in performance diagnostics in elite sport – to be involved when the best cyclists test their performance? In this case, we have the right internship for you.

## Short description

- Assistance during the execution and evaluation of the annual cycling performance diagnostics
- Assistance and independent execution and evaluation of the powermeter calibration
- Insights into other areas of Swiss Cycling such as youth development, high-performance sport, or sports science

## General learning objective

- In-depth insight into general and cycling-specific performance diagnostics
- Linking the basic physiological knowledge with practical experience
- Independent implementation of sub-projects in the departments of science, youth development and education
- Establishment of an own professional network, through contact with the various stakeholders in Swiss sport

## Administration

- Start of internship  
From November: 6 months
- Pensum: 100%
- Compensation: none
- Head: Lucas Schmid/Beat Müller

## Interested?

Send your complete application documents (letter of motivation, CV, performance records to the address below.

Swiss Cycling  
Lucas Schmid  
Sportstrasse 44  
2540 Grenchen

- [lucas.schmid@swiss-cycling.ch](mailto:lucas.schmid@swiss-cycling.ch)

PARTNER



CO-PARTNER

